



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
<b><i>Martes 15 de abril de 2008</i></b>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>V10.</b> Visión 10 (Cable Com)
<b>MR.</b> Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

## SOCIEDAD

Comenzaron a vender espinas en forma de Cruz... hechas en China, iguales a las que se hacen aquí en Querétaro, a partir de estas espinas nativas del convento de la Cruz y únicas, hasta ahora, en el mundo, pero fabricadas con plástico. (NT)

El sacerdote **Rodolfo Yáñez**, encargado de la parroquia de Corpus Cristi, en la colonia Obrera es acusado ante las autoridades eclesiásticas de supuestos abusos en contra de una menor. El padre de la niña afirma que se denunció este delito grave ante la curia diocesana, pero después de 6 horas de espera, sólo les dijeron que dieran el perdón al Sacerdote, situación que no aceptaron. El Sacerdote lo niega y considera que se debe a un ataque de alguien a quien tal vez no apoyó. (NT)

Varios campesinos en Amealco, que viajaban en camión al DF para asistir a un mitin, resultaron heridos después de que el autobús en que viajaban tuvo un accidente debido al exceso de velocidad. El saldo es de 12 personas lesionadas, 6 de ellos de gravedad. (NT)

La lluvia y granizada del fin de semana, afectaron más a los municipios de Querétaro, San Juan del Río y Corregidora, sobre todo con fuertes encharcamientos. (NT)

## MUNICIPIOS

El empresario **Pedro González Rivas** va a prestar a sus cuatro leones, para que sean un atractivo más del parque Alfalfares. Lo hace, claro, en forma totalmente desinteresada y pagando el mantenimiento; incluso adecuando el lugar para que no haya peligro. (NT)

No es adecuado llevar leones al parque Alfalfares, pues no se cuenta con las condiciones necesarias para que vivan en este lugar, considera el director del zoológico Wamerú. (NT)

El delegado de la PROFEPA, **Arturo Eulogio Ortiz Montes** señaló que para llevar los Leones al parque Alfalfares es necesario considerar un espacio amplio, con suficiente seguridad. (NT)

## JUSTICIA Y SEGURIDAD

En el juzgado segundo de lo penal se realizó la audiencia en contra de otro menor acusado de apología del delito, al reenviar varios correos electrónicos con la invitación a agredir a los emos el pasado 7 de marzo. Recibirá sentencia el jueves 17 de abril. (MR, NT)

La Procuraduría General de Justicia informó que se dictó auto de formal prisión en contra de **Carlos Valente Ríos Conde** de la empresa K2day y su cómplice **Beatriz Esquivel**. (NT)

Avanza el proceso penal en contra de **Iván Salvador García Rivera y José Eduardo González Hernández**, por el delito de homicidio calificado y ya se les dictó auto de formal prisión, por el asesinato del policía municipal, **Celestino García**. (NT)

**Martha Yáñez Carbajo**, directora del Centro de readaptación social femenil de San José el alto, aseguró que cerca de 10 mujeres están en esa institución por tratar de introducir drogas en el CERESO varonil. (NT)

Dejaron de circular 739 armas de fuego. Fueron entregadas a los militares y destruidas el día de ayer. (NT)